



Pressemitteilung

Mittwoch, 4. Januar 2023

Willy-Brandt-Park wird neugestaltet: Stadt Norderstedt beginnt mit den erforderlichen Fäll- und Rodungsarbeiten ab dem 9. Januar

Norderstedt. Die Neugestaltung des Willy-Brandt-Parks wird von der Stadt Norderstedt (Amt für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr) derzeit vorbereitet. Dazu werden ab der zweiten Kalenderwoche 2023, also ab 9. Januar, erforderliche Fäll- und Rodungsarbeiten stattfinden.

Im Park betrifft dies insbesondere die zentralen Flächen der zukünftigen Sport- und Freizeitanlagen. Bei der Planung wird seitens der Stadtverwaltung viel Wert auf den Schutz und die Förderung des vorhandenen Baumbestands gelegt. Mehr als 50 neue Baumstandorte sind aktuell eingeplant, die als Ersatz- und Ausgleichpflanzung für etwa 25 erforderlichen Fällungen dienen. Von der Fällung sind vornehmlich kleinere, kranke oder vorgeschädigte Bäume betroffen, die ohnehin demnächst hätten gefällt werden müssen.

Die Maßnahmen finden in enger Zusammenarbeit mit den Baumkontrolleur*innen des Betriebsamtes der Stadt Norderstedt statt und werden von Mitarbeitenden des Betriebsamtes ausgeführt. Aufgrund des gut kontrollierbaren Umfeldes im Park werden die verantwortungsvollen landschaftsgärtnerischen Arbeiten von den Auszubildenden und inklusiv geförderten Beschäftigten des Betriebsamtes ausgeführt, die bereits in den vergangenen Jahren viele anspruchsvolle Aufgaben für Gestaltung von Freiflächen in Norderstedt übernommen und qualitativ hochwertig umgesetzt haben.

Aufgrund der Fäll- und Rodungsarbeiten kann es zu Beeinträchtigungen kommen. Witterungsbedingt sind Verzögerungen möglich. Die Stadt Norderstedt bittet um Verständnis.